



La lettre d'infos du CME

numéro 7 - Mai 2014

1. Le deuxième tirage au sort du parrainage s'est déroulé mercredi 16 avril

Cette année il y a eu les élections municipales. Cela a entraîné beaucoup de changements parmi les conseillers municipaux. Le maire est le même, M.FIDELIN André, il est entouré de 32 conseillers dont une vingtaine de nouveaux élus.

Nous avons du procéder à un nouveau tirage au sort des parrains et marraines pour les jeunes élus ayant perdu le leur. Nous avons profité de ce moment de retrouvailles pour échanger sur l'avancée des projets et nous amuser à répondre à un quiz sur notre ville.



2. Rencontre avec le chef cuisinier de la cuisine centrale

La commission « les aménageurs des écoles » a rencontré Daniel OLLIVIER , chef cuisinier de la cuisine centrale le mercredi 26 mars.

Il leur a expliqué comment les menus sont élaborés. Par lui même et le magasinier (Thierry), puis ils font valider leurs propositions à une diététicienne.

En fin de matinée, le groupe a choisi deux menus pour les enfants des écoles, puis un autre pour ceux du centre de loisirs. Ce sont des menus « surprise » que vous allez bientôt déguster.

Merci qui ? Un grand merci à Brice, Marine , Camille, Aude, Axelle et Zoé, puis Daniel.



Le saviez-vous ? La petite étiquette rouge ci-dessus est pleine de renseignements sur l'origine du plat emballé. Dans la partie ovale on peut y lire qu'il vient de France (FR), en Europe (CE), fait en Finistère (29), à Concarneau (code:039) , à la cuisine centrale de la ville (code:951).

Amusez-vous à observer ce type d'étiquette sur les produits frais à la maison, vous aurez des surprises.

3. Réunion technique avec M.CORNEC des espaces verts

La commission « du sport pour tous » travaille sur l'étude d'un projet parcours sportif dans le bois du Porzou. Le groupe a rencontré Patrick CORNEC chargé de l'entretien des espaces jeux de la ville et missionné pour l'étude d'installation au Porzou d'un parcours sportif. Il a présenté le plan du projet d'aménagement et après avoir recueilli l'impression du groupe, il les a invité à faire des propositions d'amélioration du projet.



4. L' action réalisée

Le mercredi 2 avril, dans l'espace ville du village de la transat Concarneau/St Barthélémy ; une délégation de jeunes élus volontaires a présenté une vitrine du CME. Ils proposaient également des jeux et des expériences sur le thème de l'eau. Quelques enfants de passage se sont prêtés aux jeux, y compris ceux du centre de loisirs qui étaient nombreux au cours de l'après-midi.

Ils ont aussi profité de l'atelier cerf-volant, nœuds de marin, simulateur de course, atelier maquillage et ont dégusté gratuitement des glaces faites maison. Certains étaient animés par les animateurs de la ville.



5 .La visite du pôle nautique de La Croix.

Après une invitation par le maire à l'inauguration officielle du pôle nautique, les jeunes élus ont eu une visite guidée par Yannick POSTIC, responsable de la base.

Ils ont découvert tous les espaces aménagés, de l'accueil, à la zone humide (où l'on se change), en passant par l'hébergement (4 chambres de 5 places chacune) et les salles de réunion, conférence. Ils ont même accédé aux espaces « matériel » et « réservé au personnel ».



La vue du balcon est magnifique et permettra aux responsables de mieux surveiller les bateaux qui naviguent dans la baie. On pourra aussi y faire les départs de régates avec un code de pavillons.

6. La visite des services de l'action culturelle

Au mois de janvier une visite des différents services de l'action culturelle a été programmée pour les jeunes élus. Ils ont pu voir les bureaux au pôle culturel, la maison du Gouverneur présentée par un guide conférencier, la bibliothèque, les archives, la collection municipale de tableaux, l'école de musique et le CAC.

Le midi, nous avons déjeuné au self du restaurant municipal où vont manger les agents municipaux. Monsieur MALLEJACQ, élu au service éducation nous a rejoint le temps du repas.



7. Et prochainement...

Sur juin, don aux restaurants du cœur, visite à la SPA et parrainage d'animaux, sortie patinoire en famille le dimanche 29. Puis le 3 août, animation roller sur la Corniche sans voiture.